

Nachruf

Mit großer Trauer nehmen wir Abschied von

Helmut Gebhard

der am 16. Dezember 2023 im Alter von 86 Jahren verstorben ist.

Helmut Gebhard vertrat in der „Seniorenplattform Bodensee“ den Kreissenorenrat Lindau.

Der grenzüberschreitende Informations- und Erfahrungsaustausch in Altersfragen, die Förderung der regionalen Zusammengehörigkeit um den See und die Bodenseeregion als europäische, grenzüberschreitende Modellregion vertieft in das Bewusstsein zu rücken, war Helmut Gebhard stets ein großes Anliegen.

Der Arbeitsausschuss der IBP, dem Helmut Gebhard viele Jahre angehörte, verliert ein überaus engagiertes Mitglied. Wir haben Helmut Gebhard nicht nur als sachkundigen, sondern auch als liebenswerten und hilfsbereiten Menschen schätzen gelernt und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie sowie allen Angehörigen und Freunden.